

Dirección de Posgrado e Investigación

CARTA DE CONSENTIMIENTO INFORMADO

Miembros de la Iglesia Adventista del Séptimo Día

Nombre de la Investigación: Encuesta Mundial 2021 para miembros de iglesia (GCMS)

Estimado(a) miembro de iglesia:

Introducción / Objetivo:

La Conferencia General de los Adventistas del Séptimo Día está realizando un proyecto de investigación en sus 13 Divisiones; colabora con ella la Universidad de Montemorelos, quien es la encargada de recolectar los datos en la División Interamericana. El objetivo del estudio es conocer lo que los miembros de la iglesia creen y practican. El estudio se está realizando con una muestra representativa de los miembros de la iglesia en cada uno de los países y Asociaciones/Conferencias que conforman la División Interamericana.

Procedimientos: Si usted acepta participar en el estudio, ocurrirá lo siguiente: Le haremos algunas preguntas acerca de sus prácticas religiosas, sus creencias, como la frecuencia en la que se enrola en actividades de la iglesia, por ejemplo. También preguntaremos cuestiones generales acerca de usted y su familia, como qué generación de Adventista es usted en su familia y si sus hijos están o no creciendo dentro de la iglesia. Contestar la encuesta tendrá una duración aproximada de 30 minutos a una hora. La entrevista se realizará utilizando los dispositivos móviles que dispongan los miembros de la iglesia, en el horario dispuesto por los encargados de la iglesia local. Le aclaramos que los aplicadores de la encuesta han recibido capacitación e indicaciones claras acerca de cómo aplicarla y el trato confidencial que deben tener para con ellas.

Beneficios: Usted no recibirá un beneficio directo por su participación en el estudio, sin embargo si usted aceptar participar, estará colaborando con los líderes de la iglesia Adventista del Séptimo Día para establecer el plan estratégico que la iglesia debe tomar para atender las necesidades de sus miembros y cumplir con la misión que Cristo ha encomendado.

Confidencialidad: Toda la información que usted proporcione para el estudio será de carácter estrictamente confidencial, será utilizada únicamente por el equipo de investigación del proyecto y no estará disponible para ningún otro propósito. La encuesta que conteste será completamente anónima y será identificada con un código, por favor NO escriba su nombre. Los resultados globales de la encuesta que incluyen la información de las 13 Divisiones de la Iglesia Adventista del Séptimo Día serán publicados con fines científicos e informativos en el Adventist Review y en el Boletín de su Conferencia; de manera que NO habrá forma de que usted pueda ser identificado.

Riesgo potencial / compensación: Su participación en el estudio no implica ningún riesgo ya que es una encuesta anónima donde los datos serán tratados de forma confidencial. Si alguna de las preguntas le hicieran sentir incómodo(a) tiene derecho a no responder; aunque para tener la información más completa le pedimos de favor que, en medida de lo posible, trate de dar

respuesta a todas las preguntas. Usted no recibirá ningún pago por participar en el estudio y tampoco implica algún costo para usted.

Participación voluntaria /retiro: La participación en este estudio es absolutamente voluntaria. Usted está en plena libertad de negarse a participar o de retirar su participación en cualquier momento. Su decisión de participar o de no participar no afectará de ninguna manera la forma de cómo se le trate en su Iglesia Local.

Números a contactar: Si usted tiene alguna pregunta, comentario o preocupación con respecto al proyecto, por favor comuníquese con el investigador responsable del proyecto: Jeshúa Moreno Valladares al siguiente número de teléfono +52 8262630900. Ext. 1513. En un horario de lunes a viernes de 8:00 - 13:00 hrs. y de 14:30 - 18:00 hrs, o si lo prefiere al siguiente correo electrónico: jeshuamoreno@um.edu.mx.

Si usted tiene preguntas generales relacionadas con sus derechos como participante de un estudio de investigación, puede comunicarse con el Presidente del Comité de Ética de la Universidad de Morelos Dr. José Enrique Zardoni, al teléfono +52 826 (2630900 – 2230901) Ext. 1512 de 09:00 – 18:00 hrs, o si lo prefiere a la siguiente dirección de correo electrónico etica@um.edu.mx.

Al contestar la encuesta se entiende que usted ha accedido de manera voluntaria a participar en este estudio y que conoce el trato confidencial que se dará a los datos durante todo el estudio.